



KANTONS RATSPROTOKOLL

Sitzung vom 22. Oktober 2019
Kantonsratspräsident Josef Wyss

Wechsel in ständigen Kommissionen der Legislatur 2019–2023 sowie in der Geschäftsleitung des Kantonsrates / Staatskanzlei

Der Vorsitzende gibt bekannt, dass die G/JG-Fraktion Hannes Koch anstelle der per 21. Oktober 2019 zurückgetretenen Christina Reusser als Mitglied der GASK vorschlägt. Der Rat stimmt dem Vorschlag stillschweigend zu.

Der Platz von Christina Reusser in der Stabsgruppe der Geschäftsleitung (SG-GL) wird von Maurus Frey übernommen.

Weiter gibt der Vorsitzende bekannt, dass Michèle Graber, Fraktionspräsidentin der GLP, ihren Vorsitz in der Fraktion auf Ende der Oktober-Session 2019 abgibt. Ihre Nachfolge als Fraktionspräsidentin übernimmt Claudia Huser Barmettler.

Der Rat nimmt vom Rücktritt Kenntnis.